



## Diputados aplazan discusión de desaparición de órganos autónomos; será la próxima semana

La Junta de Coordinación Política (Jucopo), de la Cámara de Diputados había acordado discutir en la sesión de hoy, el dictamen de la reforma constitucional por la que se extinguirán siete órganos autónomos.



Sin embargo, ayer se informó a los coordinadores parlamentarios que se diferirá para la sesión que se realizará el próximo miércoles 13 de noviembre.

Rubén Moreira, coordinador priista, confirmó que hoy no se discutirá dicho dictamen, pero sigue en pie su discusión.

“Ayer se nos aclaró, por el presidente de la Mesa, que lo van a pasar al próximo miércoles, es decir, no lo bajaron para siempre, lo van a pasar para el próximo miércoles. Es un dictamen con muchos defectos”, dijo.

En la sesión de hoy se discutirán los dictámenes referentes a ampliar el catálogo de delitos que ameritan prisión preventiva oficiosa y la creación de nuevas secretarías de Estado.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-aplazan-discusion-de-desaparicion-de-organos-autonomos-sera-la-proxima-semana/>